

Ressort: Vermischtes

Französin gewinnt 3 Millionen Euro im Spielcasino

Lyon, 05.03.2013, 20:04 Uhr

GDN - Im französischen Lyon hat am Dienstag eine 42-jährige Frau den "Jackpot" in einem Spielcasino geknackt und dabei knapp drei Millionen Euro eingestrichen. Das berichtet die Regionalzeitung "Le Progrès" auf ihrer Internetseite.

Gegen 15:30 Uhr klingelten im Casino "Le Pharaon" die Gewinnerglocken an einem Spielautomaten, wenige Momente später war die Frau um genau 2.942.385,80 Euro reicher. Weitere Details wurden zunächst nicht bekannt. Laut des Zeitungsberichtes zieht es die Neu-Millionärin vor, anonym zu bleiben. Sie spiele nur "gelegentlich", habe aber mehrere hundert Euro investiert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9250/franzoesin-gewinnt-3-millionen-euro-im-spielcasino.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com